
2021 Bio

Armé du groove de sa basse, de sa guitare funk et de ses claviers  jazzy, Georges mêle ses multiples influences pour s’approprier la house et la sortir de ses carcans. Suivant son premier EP solo et sa collaboration avec Bellaire sur l’EP Contrasts, Georges vous emmène visiter avec lui différents lieux dans lesquels s’exprime la house revisitée à la sauce AOC Records, une musique instrumentale et vivante avant tout.

With the help of his bass guitar groove, his funky guitar and jazzy keys , Georges shuffles his multiple influences to appropriate house music for himself and free it from its shackles. Following his first solo EP and his joint EP with Bellaire, Georges makes you travel to different places where the instrumental and living AOC Records style house music resonates with his new live sessions series.


SESSIONS Press notes

Dessinée par @kaban_graphics, la cover de SESSIONS se construit au fur et à mesure que les titres de l’EP “SESSIONS” de Georges sont dévoilés par la série de sessions live filmées en plan séquence.

Drawn by @kaban_graphics, the cover of SESSIONS is built up as the titles of Georges' EP "SESSIONS" are unveiled by the series of live sessions filmed in sequence.




FR
La house est une musique codée, c’est vrai. Pourtant, certains artistes parviennent à faire sortir ce genre des carcans, à le dépoussiérer. Avec son nouvel EP, Georges prouve qu’il est de cette trempe, et que les étiquettes musicales sont avant tout faites pour être décollées.

A 22 ans, il sort donc son premier projet solo et éponyme dans lequel, malgré ses envies de singularité, il sait honorer la tradition électronique. Mais sa musique se fait parfois beaucoup plus linéaire, comme sur Without You et At Night, où il s’échappe totalement des structures classiques pour changer de tempo en cours de route, ou sur les ambiances progressives de Pénélope. Et puis, il y a cette basse en fil rouge. Elle est certainement l’élément moteur de l’EP, se faisant très organique, très jouée, si vivante. Le jeune musicien fait tout, comme en témoignent les guitares de Cagnard, qui prennent toute leur dimension en live. Claviers, production, arrangements… Sa musique, c’est la sienne, de A à Z.

Mais Georges sait aussi s’entourer, notamment de son grand pote Bellaire, avec qui il a plongé dans l’univers house il y a deux ans. Ensemble, ils sortaient en 2019 l’EP Contrasts qui laissait transparaître leurs personnalités fantasques et complémentaires. Même si le projet « Georges » est un exercice solo, l’influence de son acolyte n’est jamais bien loin. Tout comme celle de Dimitri From Paris pour les bases, celle de Wulfpeck pour la fusion, ou encore Henry Wu et Alfa Mist. Georges est aussi dj, c’est pour cela qu’il est si attentif à la musique qui l’entoure. Il s’en nourrit, s’en imprègne pour mieux faire ressortir sa singularité. A nous de la découvrir désormais.	Comment by Hadrien: +clementbellang@gmail.com fais tes modifications ici stp mamen
_Attribuée à Clement Bellanger_	Comment by Clement Bellanger: Ça marche !



Le ven. 14 févr. 2020 à 14:09, Hadrien Azyme (Google Docs) <	Comment by Hadrien: Faudra que tu les modifies un jour bg !	Comment by Hadrien: je up à nouveau gros parce que sinon ça va partir t'aura jamais modifier
+clementbellang@gmail.com
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House music is coded music, it's true. Yet some artists manage to get this kind of music out of the fetters, to dust it off. With his new EP, Georges proves that he is of this calibre, and that music labels are above all made to be lifted.

At the age of 22, he released his first solo project of the same name, in which, despite his desire for singularity, he knew how to honour the electronic tradition. But his music is sometimes much more linear, like on Without You and At Night, where he totally escapes from classical structures to change tempo along the way, or on the progressive ambiences of Pénélope. And then, there's this bassline. It's certainly the driving element of the EP, being very organic, very played, so lively. The young musician does everything, as Cagnard's guitars, which take all their dimension live, show. Keyboards, production, arrangements... His music is his own, from A to Z.

But Georges also knows how to surround himself with people, notably his great friend Bellaire, with whom he plunged into the house world two years ago. Together, they released the EP Contrasts in 2019, which revealed their whimsical and complementary personalities. Even if the "Georges" project is a solo exercise, the influence of his sidekick is never far away. Just like Dimitri From Paris for the bases, Wulfpeck for the fusion, or Henry Wu and Alfa Mist. Georges is also a dj, that's why he's so attentive to the music around him. He feeds off it, soaks it up to bring out its singularity. It's up to us to discover it from now on.
Ricard live
La house est une musique codée, c’est vrai. Pourtant, certains artistes parviennent à faire sortir ce genre des carcans, à le dépoussiérer. Avec son premier EP, Georges prouve qu’il est de cette trempe, et que les étiquettes musicales sont avant tout faites pour être décollées. Jouant de sa basse, de sa guitare et de ses synthétiseurs, Georges n'hésite pas à s’échapper totalement des structures classiques pour changer de tempo en cours de route et varier les ambiances.
